

So bunt wie die herrlich geschmückte Halle

waren auch die Gesangsvorträge vom Chor und den Solistinnen ja der ganze Abend ein Genuss. Der Liederkranz begrüßte schwungvoll seine Gäste in der voll besetzten Festhalle mit einer brasilianischen Habanera " Am Himmel da funkeln Sterne" zu einem abwechslungsreichen und bunten Abend mit Wein und Gesang. Laufend war etwas zu hören, einmal der Chor, dann die beiden Solistinnen Erika Bürkel und Ellen Riek oder die Kapelle "Bernis Trio". Schwerpunkt der Lieder lag natürlich bei den Weinliedern wie "Aus der Traube in die Tonne", "Der Wein und die Liebe" das "Vino Ticino" und "Württembergischer Wein" wurden schwungvoll vorgetragen. Auch aus dem Potpourri " Im weißen Rößl" waren einige Lieder sehr stimmig und lustig zu hören.□



Das breite Repertoire des Chor hörte man auch durch die Ungarischen Volkslieder, vom Elvis Presley Schlager "Are you lonesome tonight" oder vom Udo Jürgens Lied "Merci Chérie". Zwischen den kleinen Pausen spielten Bernis Trio passend zum Abend Wein-Kaffeehaus- und Missettelieder. Als gesanglichen Höhenpunkt an diesem Abend waren die romantischen Stücke von Schumann und Mendelssohn Bartholdy von Erika Bürkel als Solo oder zusammen mit Ellen Riek im Duett zu hören, am Klavier begleitete diese Beiträge Ellen Riek. Hatten diese Stücke eine etwas wehmütige Note so hatten die folgenden bekannten populäre Songs von Georg Gershwin "Somebody loves me" oder das lyrisches Lied



"Meine Lippen küssen so heiß " mit dem lustigen Boogie Woogie " Swanee River Song" einen Hauch von Gospel ja bis Jazz, hier wollte der Beifall nicht enden. Die Gäste erlebten einen kurzweiligen und unterhaltsamen Abend in einer lockeren Atmosphäre, dies unterstrich auch die neue Anordnung der Tische und die vielen Ausstellungsgegenstände rund um das Thema Wein, von Obstmühle, Presse bis verschieden große Fässer war alles zu sehen was zum Thema paßte.

In diesem festlichen Rahmen konnte auch die besondere Ehrung gut eingefügt werden, so wurde für 50 Jahre aktives Singen Karl-Friedrich Förch geehrt. Nicht nur durch das Singen wirkte Karl-Friedrich Förch beim Männerchor sondern auch durch den Start des Dreschschuppenfestes, lange Jahre als Kassier und Schriftführer gestaltete er den Verein engagiert mit. Für diese hervorragende Leistung und Einsatz dankte Ihm der der Vorstand des Männerchors Manfred Ruchozki mit Urkunde, Glaskrug mit Gravur und einem Geschenkkorb sehr herzlich und wünschte Ihm noch eine lange aktive Zeit beim Männerchor.

Der Liederkranz bedankt sich hier nochmals bei den zahlreichen Gästen die mit viel Applaus und hoher Aufmerksamkeit dabei waren. So macht das Singen einfach Spaß. Ebenfalls vielen Dank an die sehr gute und immer passende Klavierbegleitung von Susanne Herter-Flöß.

Herzlichen Dank an Alle die mitgeholfen haben, die Halle so herbstlich bunt zu schmücken, an

die Helferinnen und Helfer in der Küche und den Herren an den Wein- und Getränketheken.

Die nächsten Termine für den MGV sind am

Samstag, 1. Dezember - Ausgabe der Luftballon-Weitflugpreise vom Dreschschuppenfest und am

Sonntag, 9. Dezember Singen zum Gottesdienst in der Kirche.

Der Liederkranz wünscht einen schönen nicht zu kalten Herbst

Liederkranz Tüngental,